OPINIÓN de los PARTIDOS POLÍTICOS

En esta sección, los portavoces de los cuatro partidos representados en la Corporación Municipal (PP, VOX, PSOE y SOMOS Pozuelo) nos trasladan su opinión sobre la actualidad política.



ANSIAMOS NO TENER QUE CELEBRAR EL 25N, DÍA INTERNACIONAL PARA LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

El 25N saldremos a la calle para seguir reivindicando la eliminación de la violencia de género, pero nuestro objetivo será que algún día esta fecha sea una jornada festiva, alegre y de orgullo para toda la sociedad por haber conseguido erradicar esta lacra social.

La violencia contra las mujeres es la consecuencia más extrema de la desigualdad y su combate es un reto, no sólo de las mujeres sino de la sociedad en su conjunto, porque es un problema que supone un atentado contra los derechos humanos de las mujeres y sus hijos e hijas.

Las mujeres están expuestas a sufrir violencia no solo de sus parejas o exparejas, sino de otros ámbitos de su vida como el laboral, el institucional, el económico, etc. Al mismo tiempo, las violencias machistas están imbricadas en otros ejes de discriminación como son la condición socio-económica, la raza, la edad u orientación sexual.

Toda esta violencia ha sido normalizada y asumida como natural durante siglos y aún a día de hoy se asienta bajo lo que entendemos como normal, por lo que es una obligación continuar visibilizándola y denunciándola.

Cualquier agresión, violación de los derechos de las mujeres o ataque a su integridad o bienestar, sea cual sea, venga de donde venga, es condenable y un obstáculo extremadamente grave en la consecución de una igualdad real y efectiva entre mujeres y hombres.

El problema de la violencia machista no es solo de las mujeres, sino que es un problema que nos atañe a todas las personas como sociedad. Negar la existencia de esta violencia machista cuesta vidas, empeora la vida de todas las personas, y nos hace retroceder como sociedad.



PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL

EL INFIERNO DE LAS AULAS

¿Qué ocurriría si en una sala de menos de 50 m2 donde trabajan más de 25 personas no hubiera ningún tipo de climatización en plena ola de calor? ¿Aguantaríamos estar derritiéndonos en el mes de abril con 35 grados? Como adultos, tenemos la posibilidad de alzar la voz y reclamar soluciones. Y en efecto, cualquier empresa, comercio o institución pública se asegura de que sus trabajadores no se asfixien cuando el termómetro se dispara.

Y los niños y adolescentes, ¿tienen esa capacidad de incidir en lo que les afecta? ¿de presionar para mejorar sus condiciones de convivencia escolar? Claramente no. Y por ese motivo, las aulas de los colegios públicos de Pozuelo siguen hoy sin ningún sistema de climatización, rezando para que este año sea menos caluroso que el anterior, y que las olas de calor – que sabemos que vendrán – duren menos tiempo.

Y quizá sea porque los niños y adolescentes no votan, porque no tienen plena consciencia ni injerencia sobre quiénes son responsables de su bienestar dentro del colegio, que el Ayuntamiento de Pozuelo les da la espalda.

En el pleno celebrado el pasado mes de octubre, desde el grupo socialista solicitamos la instalación de sistemas de climatización en los colegios públicos de Pozuelo, a lo que el gobierno de Partido Popular respondió que ya se habían entregado ventiladores, rechazando sin mayor argumento la medida.

Medida, por cierto, que ya están tomando distintas administraciones, autonómicas y locales, que reconocen como un peligro para la salud pública no tener ningún tipo de refrigeración en los centros educativos.

Resulta indignante ser testigos de nuevo de cómo el gobierno local es incapaz de adoptar medidas que tendrían un efecto directo e inmediato en el bienestar de trabajadores y alumnos de los centros escolares, simplemente porque viene de la oposición. Ha cambiado la alcaldesa y su equipo, pero claramente no lo ha hecho el espíritu – o falta de él – para cerrar acuerdos que vayan en beneficio de nuestros vecinos y vecinas.

Sin embargo, no vamos a rendirnos ante la impasibilidad de la nueva alcadesa. Por el contrario, trabajaremos mano a mano con los vecinos de Pozuelo, con los padres, madres y abuelos que sí les preocupa el cambio climático y el riesgo al que volverán a estar sometidos los alumnos este curso escolar; y será con ellos con quienes empujaremos esta iniciativa para presionar al Ayuntamiento a que ejerza su deber.

Patricia Cabal Lorenzo Concejal de Somos Pozuelo **Ángel González Bascuñana**Portavoz del Grupo Municipal Socialista



LOS VECINOS DE POZUELO, UN EJEMPLO DE PATRIOTISMO

El pasado 1 de octubre cientos de vecinos de Pozuelo de Alarcón asistieron al acto de homenaje a la Bandera que celebramos en la Avenida de Europa. Y aunque el evento sigue mostrando algunas deficiencias, los pozueleros volvieron a mostrar de forma ejemplar su patriotismo, su amor a España, a su tierra natal o adoptiva, a sus valores, cultura e historia.

Además, este año el homenaje a la Bandera tenía una especial significancia. Y es que este octubre se ha convertido en el mes de la rebelión cívica frente a la posible atrocidad política de conceder la amnistía a unos golpistas que no han renunciado a sus objetivos, todo lo contrario. Durante estas semanas, el Gobierno del PSOE y Podemos está rematando sus negociaciones con aquellos que hace seis años quisieron romper España.

Esa rebelión cívica volvió a las calles de Barcelona con la manifestación de miles de ciudadanos contra la amnistía, así como en las celebraciones de la Fiesta Nacional por todos los rincones de nuestra geografía. Pero aún queda una oportunidad más para que los pozueleros muestren su defensa por la unidad de España, que no debe verse alterada por la crisis de valores que sufrimos actualmente y que afecta a demasiados responsables políticos. Muchos de nuestros vecinos acudirán sin complejos el domingo 29 de octubre a la gran manifestación contra la amnistía, convocada en Madrid por la Fundación DENAES.

Vox Pozuelo también estará presente. Pero, ¿acudirán el resto de las fuerzas políticas de nuestro Ayuntamiento? Nos jugamos mucho y tenemos la responsabilidad de dar la cara y no perder la esperanza.



¿UN NUEVO PROCESO CONSTITUYENTE?

El telón de fondo lo constituyen las negociaciones tendentes a tejer los acuerdos, que le permitan, al candidato Sánchez, presentarse a un debate de investidura. Un debate para el que "todavía" sigue sin fijar fecha, por ella misma o a petición de otro, la presidenta del Congreso.

Y con ese telón de fondo van apareciendo, una tras otra, importantes noticias dentro del ámbito judicial. Noticias que se van sucediendo con tanta rapidez que, sabiendo que las casualidades no existen en esto de la política, tiene uno la impresión, que se pretende, de forma deliberada, que con cada nueva noticia se vaya tapando el eco mediático de la anterior.

Parece estar cada vez más claro que, investidura aparte, lo que se está buscando es, digamos que, de tapadillo, es llevar a cabo un nuevo proceso constituyente de facto, que sustituya, poco a poco, y sin que nos enteremos, el sistema constitucional que todos nos dimos en el año setenta y ocho.

La posibilidad de llevar a cabo una reforma constitucional se recoge en el propio texto de la "carta magna" pero, para hacerla, hay que seguir los procedimientos que en ella se establecen. Lo que no resulta de recibo, en ningún caso, es que se quiera llevar a cabo por la puerta trasera sin seguir los cauces reglamentarios.

Las leyes están para cumplirlas y todos estamos obligados a hacerlo, pero aquí y ahora, lo que parece evidente es que se está dando patente de corso, para que algunos se las puedan saltar en su propia conveniencia. Si el propio Tribunal Constitucional, garante de que se cumpla la Constitución, se excede en sus competencias y en vez de limitarse a aplicar lo que en ella se recoge, se dedica a interpretarla o a sugerir las posibles vías para que se puedan sortear los obstáculos a su estricto cumplimiento, la situación empieza a ser, cuanto menos, alarmante.

Ainhoa García Flórez Portavoz del Grupo Municipal VOX **Félix Alba Núñez** Portavoz del Grupo Municipal Popular